



我が町新田

平成15年3月15日
第36号

森田家雛人形



新田町会 会長
佐久間 道夫

今年の抱負について

着任あいさつ

葛西警察署長
張替 博



葛西警察署長
張替 博

昨年九月、葛西警察署第十八代署長として着任いたしました張替です。どうぞよろしくお願いします。

色とりどりの花が、街中を明るく咲き誇る季節になりました。町会の皆様には益々ご健勝の事とお慶び申し上げます。新田町会も昨年におきましては、皆様方より格別のご協力を賜わり、大過なく運営が出来ました事を厚く御礼申し上げます。

昨年は、長い間の宿願でありました臨海総合病院の開設に伴い、近代化された医療施設に、地域の方々に安心した生活が確保されました。又、常磐自動車道に接続された首都高速の清新町ランプが開通し、大分便利になりましたがそれに伴う交通事故が多発しておりますので、町会としても目立つ場所に、交通事故防止の看板を掲げ、役員一丸となつて事故防止のPRに努めています。

今年も、恒例行事に環境問題を重点に取り上げて町の浄化に力ををおき町会の会員の方を始め、長寿会や各種団体の方々のご協力ををお願いして一層の美化運動を奨励したいと思います。

今年度の町会の大きな課題は、防災について関心を持つて頂き、消防団に

入団のご協力をされ、町会の方々と連係プレーで「住み良い町新田」を目指して行きたいと思います。

雛祭り

昔の暦で三月三日は上巳の節句(現在の雛祭り)で、ちょうどこの頃モモの花が咲きはじめる

ので『桃の節句』といわれるようになりました。

原産地の中国では古くからモモを薬用、食用とし、不老長寿の仙木としています。女の子の無事な成長を願つてひな人形を飾り、白酒で祝い、桃の花を供える風習はここから生まれました。

(孫の幸せを祈り、この写真のお雛様はおばあちゃんのお手製です。)

とみん銀行葛西支店

東京東信用金庫葛西支店・葛西駅前支店
朝日信用金庫葛西支店・中葛西支店

協和物産(株)

(株) フェリエコーポレーション

(株) エーワイヨシノ・グランドセブン

西葛西メトロセンター会

(株) 白子不動産

共栄商事(株)

(株) 宇田川物産グループ

(株) 保土田(フードセンターほど)

(株) 佐原

(株) アクティオ

(株) 控井工務店(株)

(株) ピースファーマシー

(株) 白子

(株) ウエスタンレーン・葛西店

(株) ウエスタンレーン・西葛西店

(株) ウエスタンレーン・パートⅡ

(株) オリバ

(株) N・T・Tデータ

(株) コマツ

(株) 江戸商

(株) ロイヤルグリーン

(株) ヒューマンエンタープライズ

(株) 日本ハウズイング

(株) 葛西・西葛西

フィールズハウジング(株)

(株) 東京東信用金庫葛西支店・葛西駅前支店

朝日信用金庫葛西支店・中葛西支店

新田町会特別賛助会員

と準優勝に旗
登々と準優勝に旗
球
卓
バーボール

葛西中央自治連絡協議会主催の大会が去る二月十六日、区スポーツセンターに於いて熱戦が繰り広げられました。新田町会は上記の成績を修めました。

本校に着任し一年を迎えます。新田町会の皆様には日頃より子どもたちの成長を温かく見守つてください。心より感謝し、お礼を申し上げます。昔から「子どもは地域の宝」と言われています。町の発展・振興は、子どもたちの成長に由るからと信じています。皆様のご支援により本校は、今年で創立32年目を迎えました。親子二世代に渡つて本校出身者である方も多数いらっしゃいます。子どもの健全な成長を願い、本校の隆盛を何よりも楽しみにされている方から時折頂戴するご意見やご要望を励みにし、学校経営に尽力しているところです。社会の急激な変化は、様々な面での影響をもたらしています。プラス面は、一層伸ばし、マイナス面は、放置せずに改善に向けて力を合わせて取り組んでいくことが時代の要請です。このように学校・家庭・地域の連携融合は身近なところから始まると言えます。鯉の放流・新田フェスティバルは、より良い住環境の在り方や地域とのふれあいの大切さを、実体験を通して子どもたちが学ぶことのできる良い機会となっています。宜しくお願ひいたします。

今後も地域の皆様より「おらが学校」と愛される学校づくりに向けて、本校教職員一同、心を一つに取り組んでまいります。宜しくお願ひいたします。

新田しらゆり子供会の活動

会長 篠原紅賀根

主に第七葛西小学校を学区とする児童を中心に、一年間を通じて様々な活動を行っています。内容は、ゲーム大会や料理教室・クリスマス会・キャンプやバスハイクなど親子で楽しめるイベントです。これからも学校や町会の皆様のご協力を得ながら、日々成長していく子供達を見守つていきたいと思います。



第四葛西小学校長
大橋利夫

兵
育

新田さつき子供会活動について

理事 金谷栄子

日頃大変お世話になり、心より厚くお礼申し上げます。当子供会の主な行事としては、春にはお楽しみ会、夏には七夕まつり、秋にはイモ掘り、冬はクリスマス会、その他に美化運動の参加、四季の道フェスティバル、町会の盆踊り、葛西まつりに、伝承手作り工作等を行っております。最近、子供会に入会し活動協力してくださる子供達や保護者の方々の参加が少なく、活動休会に追い込まれている子供会が多い現状です。我が新田地域では、さつき・白ゆり両子供会は、皆様に支えられて活動致しています。これから活動としては、会員のみの会ではなく、地域の子供達も参加出来る様な努力をしていこうと思っています。



**香取神社・稻荷神社
年中行事について**

香取・稻荷両神社

二月初午 香取・稻荷両神社

七月天王様(夏祭り) 香取神社

十一月香取神社大祭(秋祭り)

十二月大晦日 香取神社(お焚き上げ)

◎ 今年は皆様のご厚意によりまして香取神社の鳥居・瑞垣が立派に建立されました。是非、ご参拝下さい。



西葛西七丁目、四季の道、交差点附近で事故防止の為葛西警察にお願いして、「斜め横断危険」の看板をとりつけました。皆様には、交通ルールを充分守って頂きたいと思います。

西葛西七丁目、四季の道、交差点附近で事故防止の為葛西警察にお願いして、「斜め横断危険」の看板をとりつけました。皆様には、交通ルールを充分守って頂きたいと思います。

事故防止看板の作成



5/25(日) 開催

第14回葛西「四季の道」

**新田地域 ふれあい
フェスティバル**

AM 9:00 - PM 4:00

於 第2プールガーデン駐車場

編
集
後
記



長い間、広報に携わり皆様からの温かいご協力を戴き、本当にありがとうございました。未長き広報のご発展を心からお祈り申し上げます。

下斗米竹彦
テレビ出演した
タイヤ積み

ひろば

私は、昭和48年1月9日江東区に生まれる。小学校3年生の頃より、父の仕事の自動車タイヤ修理・交換を手伝っていました。5年生の時に中葛西七丁目に引っ越しました。

その後も、父の手伝いをしている内に体力もつき、いつしか一本(直系1m・重60Kg・高24cm)のタイヤを10本積む事が出来るようになり、又、タイヤを転がして標的に当てる等と挑戦しているうちに、テレビ局から出演依頼があり、店の宣伝になると思い取材を受けました。以後、韓国のテレビ出演を合わせると約十回ほどになります。

今後は、地域に密着して父の後を継ぎ一番と言われるような店にしていきたいと思っています。

私は、昭和48年1月9日江東区に生まれる。小学校3年生の頃より、父の仕事の自動車タイヤ修理・交換を手伝っていました。5年生の時に中葛西七丁目に引っ越しました。

その後も、父の手伝いをしている内に体力もつき、いつしか一本(直系1m・重60Kg・高24cm)のタイヤを10本積む事が出来るようになり、又、タイヤを転がして標的に当てる等と挑戦しているうちに、テレビ局から出演依頼があり、店の宣伝になると思い取材を受けました。以後、韓国のテレビ出演を合わせると約十回ほどになります。

今後は、地域に密着して父の後を継ぎ一番と言われるような店にしていきたいと思っています。

私は、昭和48年1月9日江東区に生まれる。小学校3年生の頃より、父の仕事の自動車タイヤ修理・交換を手伝いました。5年生の時に中葛西七丁目に引っ越しました。